
Федеральное государственное автономное образовательное учреждение 

высшего образования «Крымский федеральный университет 

имени В. И. Вернадского» 

Евпаторийский институт социальных наук (филиал) 

 

Протокол № 12 

заседания Ученого совета 

Всего членов совета – 13 

Присутствующих – 13 

 

Председатель Ученого совета – Глузман Н. А. 

Секретарь Ученого совета – Меджитова Р.И. 

 

г. Евпатория 

ул. Просмушкиных, 6  

конференц-зал (ауд. 9) 

 

от 13 ноября 2024 года  

начало заседания в 14.30 

1. О состоянии студенческого 

самоуправления в филиале. 

Докладывает 

 

 

Хитрова Анна Викторовна – 

заместитель директора по 

воспитательной работе, доцент кафедры 

начального, дошкольного и психолого-

педагогического образования, кандидат 

педагогических наук, доцент. 

2. О подготовке отчета по науке за 

2024 г. и плана по науке на 2025 г. 

Докладывает 
 

 

 

Картавая Юлия Константиновна – 

заместитель директора по учебно-

воспитательной и научной работе, 

кандидат педагогических наук, доцент. 

3. О рекомендации к изданию учебных 

пособий, монографий, сборника 

материалов конференции. 

Докладывает 
 

 

 

 

Меджитова Райме Исметовна – 

старший преподаватель кафедры 

истории и правоведения, ученый 

секретарь. 

4. О подготовке к зимней 

промежуточной аттестации. 

Докладывает 
 

 

 

Зав. кафедрами; 

Смаилова Мерьем Марленовна – 

специалист по учебно-методической 

работе 1 категории. 

 



5. Утверждение плана работы 

инженера-электроника на 2024–2025 

учебный год. 

Докладывает 

 

 

 

Сосновский Геннадий Григорьевич – 

ведущий инженер-электроник 

6. Разное 

6.1. На контроль: о выполнении 

обучающимися индивидуальных 

планов-графиков. 

Докладывает 

 

 

 

 

Зав. кафедрами 

 

 

ПЕРВЫЙ ВОПРОС: 

1. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по воспитательной 

работе, доцента, кандидата педагогических наук Хитровой А. В. о состоянии 

студенческого самоуправления в филиале. Отметила, что студенческое 

самоуправление в институте представлено Советом обучающихся и 

Профсоюзным бюро. 2 апреля 2024 г. Состоялась отчетно-выборная конференция 

Профсоюзной организации обучающихся, в рамках которой председателем была 

избрана Елисеева Елизавета Алексеевна, студентка 2 курса направления 

подготовки «Педагогическое образование», направленности «Начальное 

образование». Председателем студенческого совета обучающихся является 

Осинская Виктория Вячеславовна, студентка 4 курса направления подготовки 

«Психолого-педагогическое образование», направленности «Психология и 

социальная педагогика». Все вопросы обучающиеся обсуждают на заседаниях 

студенческого совета и старостатах. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
1.1. Информацию Хитровой А. В.  принять к сведению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

 

ВТОРОЙ ВОПРОС: 

2. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебно-

воспитательной и научной работе, кандидата педагогических наук, доцента 

Картавой Ю. К. о подготовке отчета по науке за 2024 г. и плана по науке на 

2025 г. Отметила, что для подготовки общего отчета по научной деятельности 

института преподавателям необходимо подготовить индивидуальные отчеты по 

науке, из которых формируются отчеты кафедр. Обратила внимание, что 

существуют установленные формы отчетов и приложений к ним, которых нужно 

придерживаться. Кроме того, преподавателям необходимо собрать 

подтверждающие документы (копии выходных данных монографий, пособий, 

публикаций). Для подготовки отчета и плана по науке установлены следующие 

сроки: до 01.12.2024 г. – план по науке на 2025 г. и планы преподавателей по 

науке на первый квартал 2025 г.; до 25.12.2024 г. – отчет по науке за 2024 г. 

  



ПОСТАНОВИЛИ: 

2.1. Информацию Картавой Ю. К. принять к сведению. 

2.2. Заведующим кафедрами до 01.12.2024 г. предоставить план по науке на 

2025 г. и планы преподавателей по науке на первый квартал 2025 г.; до 

25.12.2024 г. – отчет по науке за 2024 г. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

 

ТРЕТИЙ ВОПРОС: 

3. СЛУШАЛИ: информацию ученого секретаря, старшего преподавателя 

кафедры истории и правоведения Меджитовой Р. И. о рекомендации к изданию 

учебных пособий, монографий, сборника материалов конференции.  

ПОСТАНОВИЛИ:  

3.1. Рекомендовать монографию «Духоборцы и молокане Таврической 

губернии в первой половине XIX в.: источники и историография», 

подготовленную Я. А. Ивлевой к рассмотрению Научно-техническим советом 

ФГАОУ ВО «Крымский федеральный университет имени В. И. Вернадского. 

3.2. Утвердить и рекомендовать к изданию сборник материалов 

VII Международной научно-практической конференции «Формирование 

профессиональной компетентности филолога в поликультурной образовательной 

среде (15-16 ноября 2024 г., г. Евпатория). 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

 

ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС: 

4. СЛУШАЛИ: информацию заведующих кафедрами и специалиста по 

учебно-методической работе 1 категории Смаиловой М. М. о подготовке к зимней 

промежуточной аттестации. Отметили, что промежуточная аттестация в группах 

пройдет в период с января по февраль 2024 г., все материалы подготовлены и 

разосланы.  

ПОСТАНОВИЛИ:  

4.1. Информацию заведующих кафедрами и Смаиловой М. М. принять к 

сведению. 

4.2. Подготовку к зимней промежуточной аттестации признать 

удовлетворительной. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

ПЯТЫЙ ВОПРОС: 

5. СЛУШАЛИ: информацию ведущего инженера-электроника 

Сосновского Г. Г. об утверждении плана работы инженера-электроника на 2024–

2025 учебный год (план прилагается). 

ПОСТАНОВИЛИ:  

5.1. Утвердить план работы инженера-электроника на 2024–2025 учебный 

год. 

 



 

ШЕСТОЙ ВОПРОС: 

6.1. СЛУШАЛИ: информацию заведующих кафедрами о выполнении 

обучающимися индивидуальных планов-графиков. Отметили, что подготовлены 

индивидуальные планы-графики обучающихся, в которых преподаватели 

отражают результаты сдачи студентами разных форм контроля по дисциплинам. 

Обучающиеся по индивидуальному графику студенты ознакомлены с графиком 

консультаций преподавателей. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

6.1.1. Информацию заведующих кафедрами принять к сведению. 

 

 

 

Глузман Н.А.: спасибо за работу. 

Повестка дня исчерпана. 

 

 

 

Директор института      Н. А. Глузман 

 

Ученый секретарь       Р. И. Меджитова 


